



第1回 高山村軽スポーツラリー



10/13 いぶき会館周辺を会場とした第1回高山村軽スポーツラリーが開催されました。友だちや職場の仲間などの40チーム141名が、さまざまな種目に挑戦し、小さな子どもからお年寄りまで、楽しそうに競技に挑戦していました。参加者の皆さま、大会を支えてくれたスタッフの皆さま、大変ありがとうございました。

高山村保育所





高山小学校



高山中学校



HOT TOPICS むらのわだい



高山村保育所

10/5 保育所運動会

今年度は『おやこで楽しむ運動会』をテーマに実施しました。ご家族、おじいちゃんおばあちゃん、地域の方々など沢山の応援の中、0歳児から2歳児の子どもたちが、体操やかけっこ、玉入れを行ったり、親子で触れ合いながら競技に参加したりと、楽しく体を動かしました。かけっこでは、ゴールで待つ保護者の方のところまで、満面の笑顔で走って行く子どもたちがとても微笑ましかったです。

9/17 十五夜の会

十五夜のお話を聞いたり、おつきさまのうたを歌ったりして、十五夜の行事を楽しみました。様々なお供え物にも興味をもって、見たり触れたりしました。夜に家族の方と月を見て、「きれいだったよ」と教えてくれる子もいました。



高山小学校

9/21 大運動会

運動会を行いました。限られた時間の中、児童は真剣に練習に取り組み、当日を迎えました。天候が心配されましたが、雨に降られることなく運動会を終えることができました。低学年の表現活動や高学年の鼓笛演奏では、児童の一生懸命な取り組みにたくさんの拍手と好評をいただきました。保護者、地域の皆様には当日の応援やご協力、大変お世話になりました。ありがとうございました。

運動会結果

優勝 妙義団 180点	2位 榛名団 170点
3位 赤城団 150点	4位 白根団 110点





たかやまこども園

9/27 運動会

第4回たかやまこども園運動会を開催しました。当日は曇天で降雨も心配される天気でしたが、最後は薄日も差すようになり、無事に終えることができました。今年度も平日開催で、PTA役員さんの手伝いは最小限にし、保護者の皆さまに子どもたちの演技をゆっくり観覧していただきました。たくさんのご来賓の皆様をはじめ、ご家族、地域の方々、村外の親戚の皆様のご応援の中、園児たちは、練習の成果を十分に発揮して一生懸命がんばる姿を見せてくれました。



10/10 秋の遠足

雨で1日延期になりましたが、快晴の下で秋の遠足を実施しました。はじめに吾妻養護老人ホームの利用者の方々と「どんぐりころころ」の歌や肩たたきなどで交流会の楽しい時間を過ごしました。その後、みどりの村まで歩いて行きました。どんぐり拾いをしたり、虫とりをしたり、芝すべりや遊具であそんだりして秋の1日を満喫しました。



高山中学校

9/5 体育大会

晴天の下、高山中学校体育大会を開催しました。前半は1人1種目、陸上種目に出場し、後半は綱引きや玉入れ、縄跳び、全員リレー等の運動会種目を楽しみました。30度を超える気温に負けることなく、全力で競技に取り組みました。競技は学年対抗で行われ、夏休みに作成したクラスの応援旗を振って大きな声で応援合っていました。最後は生徒、保護者、教員でフォークダンスを楽しみました。保護者や来賓の方々に応援いただき、生徒の励みとなりました。ありがとうございました。



高山村教育委員会委員 飯塚岩夫さん再任

本年9月30日をもって教育委員の任期満了となった飯塚岩夫さんが、9月定例議会の同意を得て、再任されました。

教育委員会の構成は次のとおりです。

教育長	山口 廣
教育長職務代理者	奈良夕子
委員	飯塚岩夫
委員	林 嘉彦
委員	千嶋 恵



▲飯塚岩夫さん

固定資産評価審査委員 の選任について

9月30日をもって任期満了となりました固定資産評価審査委員に、10月1日付けで、野上創造さんが再任されました。



▲野上創造さん

9/22 令和6年度第44回吾妻郡 小・中学生柔道大会

草津町総合体育館柔道場において標記大会が開催されました。当日は郡内各所より幼児から小学生・中学生が集まり熱戦を繰り広げました。入賞した者は以下のとおりです。

幼児の部	小学生1年の部
優勝 吉田 陽飛 <small>あきと</small>	準優勝 峯 奏登 <small>かなと</small>
小学生2年の部	小学生4年の部
優勝 坂本 桜大 <small>おうだい</small>	優勝 クラウチ 勇 <small>いさむ</small>
小学生5年の部	準優勝 吉田 花音 <small>かのん</small>
優勝 阿部 蓮太郎 <small>れんたろう</small>	第3位 梅沢 龍樹 <small>たつき</small>
小学生6年の部	中学生男子の部
準優勝 星野 比呂 <small>ひろ</small>	準優勝 吉田 秋也 <small>しゅうや</small>

選手たちは猛暑にも負けず練習を積み重ね、入賞を勝ち取りました。

僅差により悔しい思いをした子どもたちも、今回を足掛かりに次の大会の結果を期待します。



おしらせ

広報たかやま10月号の誤表記について

広報たかやま10月号特集ページの「花いっぱい活動推進事業」の掲載内容において、以下のとおり誤りがございました。

誤 林道梅沢線沿い
正 村道梅沢線沿い

謹んでお詫びするとともに、ここに訂正させていただきます。